

5/8 ご寄贈ありがとうございます



(左から) 日野町長、吉武建設 吉武勝広代表取締役社長

吉武建設より、九重町へ新型コロナウイルス感染症の予防のためのマスクを3,000枚（大人用マスク）寄贈していただきました。

寄贈いただいたマスクについては、町内の中学校や医療機関等で新型コロナウイルス感染症の予防対応として活用を予定しています。ありがとうございました。

5/20 地域の防火・防災に尽力



(左から) 日野町長、小幡龍也さん

春の叙勲で「瑞宝単光章」を受章された小幡龍也さんが町長に受章報告に訪れました。

小幡さんは30歳の時に九重町消防団に入団し、退団されるまでの37年間、団員から班長・指導員・副団長に栄進されました。その間、地域防災力の向上、団員の育成強化のために職務を遂行され、町の防火・防災にご尽力されました。

5/20 全国に九重町の魅力をPR



日野町長から霜村さんにトロフィー等が贈られました

九重キャンペーンレディ発表会が、九重町役場で行われました。

第33代九重キャンペーンレディとして新たに任命されたのは、霜村香帆さん。霜村さんの任期は2年で、昨年選ばれた時松愛里さんとともに九重町の魅力を発信していただきます。新型コロナウイルス感染拡大防止で大きな影響を受けている九重町ですが、お二人の活躍で新たな風が吹き込むことが期待されます。



高橋 みゆ 美優さん

たくさんの方々に支えていただき、無事に2年間の任務を終えることができたことにまずはホッとしています。九重町の出身でありながら今まで知らなかった観光スポットやおいしいグルメなども知り、PRできたことはすごくいい思い出となりました。レディの任期は終わりましたが、いろんな形でPRを続けていきたいと思っています。ありがとうございました。



時松 あいり 愛里さん

1年目はたくさんさんのイベントやメディアに出演させていただきました。九重町に生まれ育って24年ですが、初めて知る魅力が多く九重町が更に大好きになりました！残り1年でレディの任期は終わってしまっていますが、1年目以上に楽しんでいきたいと思っています。

2年目も皆様よろしくお祈りします！



しもむら かほ 香帆さん

小さい頃から自然豊かな九重が好きでよく家族と各観光スポットに訪れていました。今では仕事で九重に足を運ぶことが多く、昔ながらの変わらない自然が残る九重町に惹かれ今回応募させていただきました。

先輩レディの時松さんと一緒に皆様を知っている観光情報だけでなく新しい情報などもPRしていきたいと思っています。

2年間よろしくお祈りします。



5/25 菌床しいたけの先駆者として



(左から) 日野町長、坂本憲治さん、坂本タニヨさん

春の叙勲で「旭日双光章」^{きよくじつそうこうしょう}を受章された坂本憲治さんが町長に受章報告に訪れました。坂本さんは平成元年から県下で初めて菌床しいたけ栽培に取り組み、肉厚で大型なしいたけの販売や品質向上により商品価値を高められてきました。坂本さんは「今後も頑張ります」とさらなる発展にむけ抱負を述べられました。

5/27 ご寄贈ありがとうございます



(左から) 委員長 日隈昇三さん、日野町長、事務局 原孝彰さん

久留島武彦像等制作委員会より、書額・書籍等が寄贈されました。書額は久留島武彦氏（玖珠町出身の童話作家）の『一人では何も出来ない、しかし一人が始めなければ何も出来ない』という言葉が書かれています。日隈さんは「久留島先生を知っていただくきっかけになれば幸いです」と話されました。

コロナにまけない!

家族と話そう!

人権作品コンテスト

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度の「人権を考える講演の夕べ」は中止となりました。

そこで、家族や身近な人と人権について話しながらか作品をつくり、応募していただくことで、みんなで元気になるためのコンテストを開催いたします!

応募締切
7/27必着



「めくもりフォト」コース



「感謝の手紙」コース



「コロナに想う 人権川柳」コース

▶ 対象者 九重町在住または九重町に勤務・通学している方

▶ 表彰 各コースで表彰を行います。(副賞あり)

▶ 応募方法

紙で応募 応募票と応募作品を隣保館へ郵送してください

データで応募 応募票と応募作品のデータを隣保館のメールアドレス (rinpokan@town.kokonoe.lg.jp) に送付してください

▶ 応募票及び詳細は九重町HPをご覧ください。隣保館までお電話ください。



◀ 九重町HP
(詳細・応募票)

問 九重町隣保館
☎ 76-2468